

Dentro de las actividades que realiza la Agrupación Local del PSOE de Villafranca de los Barros, el jueves, 6 de octubre, se celebró una reunión con los vecinos de las Peñitas. En la charla coloquio, el Alcalde, Ramón Roperó, informó sobre algunos de los proyectos que va a emprender el Ayuntamiento y otros que se van a desarrollar en Villafranca: en las próximas semanas se iniciará la construcción de Mercadona, de lo avanzado que está el proyecto de Befesa y que en breve podrían ponerse en marcha la construcción de 40 naves en el polígono industrial y 30 viviendas sociales junto a la Plaza de Valdequemao.

También, Ramón Roperó dijo que en los próximos días se iniciará el proceso para contratar a 45 personas durante seis meses dentro del denominado Programa de Experiencia.

El Gobierno de Monago ha puesto en marcha el Plan de Empleo de Experiencia dotado con 35 millones de euros. Esta cantidad es la mitad de lo que el anterior gobierno de Guillermo Fernández Vara destinó hace un año a los planes de Apoyo al Empleo de Experiencia y del Empleo Social, en los que se invirtieron 74 millones de euros, de los cuales 62 estaban financiados por la Junta y el resto por las Diputaciones y las Cajas de Ahorros.

En los ayuntamientos de la región se presentará una moción plenaria de los grupos socialistas exigiendo al Gobierno regional que renueve el Plan Especial de Empleo de Extremadura, lo que permitiría mantener otros 50 puestos de trabajo temporales cuyos contratos cumplen estos días.

Nos preocupa la inactividad e ineficacia del gobierno regional del PP

La realidad actual es que a las muchas las dificultades de carácter económico que tienen las Corporaciones Locales, se suman las derivadas de la ineficacia e inactividad del gobierno regional del PP. Este gobierno fundamenta su comportamiento en base al soporte que le da IU. Cada día es más evidente el pacto tácito entre IU y el PP que poco a poco se pone al descubierto y se nos ofrece con todo detalle, en todas sus facetas y sin sobresaltos.

Desde la Agrupación Local nos preocupa la repercusión negativa que sobre la localidad pudiera tener la inactividad e ineficacia del gobierno regional del PP, más interesado en hacer oposición a la oposición que de hacer frente a la problemática del empleo. No hay duda que de seguir con esta inactividad e ineficacia, el desempleo en Extremadura crecerá y se desbocará sin control de ningún tipo. Ahora, más que nunca, se necesita un plan de choque contra el paro, por más que a algunos dirigentes del PP les parezca que el empleo público ni es conveniente ni soluciona problemas.

Desde la Agrupación Local del PSOE queremos dar todo nuestro apoyo al Alcalde y a los concejales del grupo municipal socialista, animándoles para seguir trabajando por los

## Animamos al Alcalde y Concejales a seguir trabajando por los vecin@s de Villafranca de los Barros

Escrito por Comité Local

Sábado, 08 de Octubre de 2011 14:29

---

intereses de los vecinos y vecinas de la localidad.

{jcomments on}